



ASSURÉMENT HUMAIN

**COMMUNIQUE DE PRESSE**

17 octobre 2023

## **GMF, partenaire majeur de la Coupe internationale de Rugby Fauteuil, s'engage et mobilise un dispositif important pour faire connaître ce sport**

Depuis 2022, GMF soutient la pratique du Rugby Fauteuil à travers un partenariat avec la Fédération Française Handisport. Déjà partenaire des Championnats d'Europe de Rugby Fauteuil en 2022, GMF sera également le partenaire majeur de la Coupe internationale de Rugby Fauteuil, qui se déroulera du 18 au 22 octobre. La marque consolide ainsi sa position d'acteur incontournable de tous les rugbys. Un événement exceptionnel, durant lequel GMF déploiera un dispositif complet pour mettre en lumière la pratique du Rugby Fauteuil et partager ses valeurs d'inclusion, de partage et de solidarité avec le plus grand nombre.

### **Un ambassadeur et un porte-parole pour porter nos messages**

Depuis 2022, GMF est associée à Cédric Nankin, vice-capitaine de l'équipe de France de Rugby Fauteuil et champion d'Europe, pour porter ses messages, incarner ses valeurs et valoriser ce sport spectaculaire. En 2023, GMF a également collaboré avec Artus, humoriste, comédien et ancien joueur de rugby très impliqué dans le milieu du handisport, pour amplifier la visibilité de ses messages et parler du handicap autrement.



### **Des activations médias pour faire rayonner la compétition**

Plusieurs dispositifs seront déployés sur les réseaux sociaux pour faire découvrir ce sport et inciter nos abonnés à suivre la compétition : une vidéo de rencontre entre Artus et l'équipe de France de Rugby Fauteuil, un micro-trottoir où l'on teste les connaissances des Français sur le Rugby Fauteuil, des contenus live et sportifs tout au long de la compétition, ou encore une vidéo « regards croisés » avec nos ambassadeurs Rugby et Rugby Fauteuil.

Des podcasts, animés par Erik Bonneval, ancien joueur de rugby, consultant sportif et collaborateur GMF, qui donnent toutes les clés aux auditeurs pour découvrir et suivre ce sport, ont également été produits. Ils sont notamment disponibles sur les plateformes dédiées ([Apple Podcasts](#), [Spotify](#) et [Deezer](#)).



En complément, une annonce presse a été publiée dans des titres sportifs pour mettre en avant la compétition. Enfin, des billboards seront diffusés en TV et sur le digital durant l'évènement.

### Des actions solidaires et engagées pour favoriser l'accessibilité



Depuis plusieurs années les collaborateurs GMF se mobilisent bénévolement au profit de causes solidaires, ils seront également présents lors de la Coupe internationale de Rugby Fauteuil pour accueillir les spectateurs aux côtés des bénévoles de la FFH.

Pour rendre le Rugby Fauteuil accessible au plus grand nombre, GMF a réalisé en collaboration avec l'APEI de Périgueux, membre du réseau Unapei dont GMF est mécène, un livret transcrivant les règles en méthode FALC – Facile à Lire et à Comprendre.

Enfin, GMF va réaliser une opération avec le ministère de l'Éducation nationale et la FFH durant laquelle des classes vont être conviées à des matchs et pourront bénéficier en amont d'une animation Rugby Fauteuil en présence de joueurs.

#### En savoir plus :

[www.gmf.fr/pourquoi-choisir-gmf/nos-valeurs/gmf-et-le-rugby/gmf-partenaire-de-la-federation-francaise-handisport](http://www.gmf.fr/pourquoi-choisir-gmf/nos-valeurs/gmf-et-le-rugby/gmf-partenaire-de-la-federation-francaise-handisport)

#### A propos de GMF



Marque du Groupe Covéa, GMF est le premier assureur des agents du service public avec 3,6 millions de sociétaires et clients. GMF répond à leurs besoins concrets de protection, dans leur vie privée et professionnelle, par des solutions en assurances de biens et de personnes.

[www.gmf.fr](http://www.gmf.fr) et @GMF Assurances sur [Twitter](#), [LinkedIn](#) et [Facebook](#).

<https://www.gmf.fr/espace-presse/communiqués-de-presse>

Contact presse : [presse@covea.fr](mailto:presse@covea.fr)